

# 竹馬会情報紙

ホームページアドレス  
<http://www9.ocn.ne.jp/~cihkuba/>

# はずみ



竹馬会キャラクター  
なべムシ君



コスモス園の草刈り終了後、今年3回目の河川敷の桜の草刈りと花壇の植栽をしました。花壇には夏の暑さに強く秋まで花が見られる「日々草」と「サルビア」の苗を約80本植えました。毎日の日照りで夕方の水やりが欠かせませんでした。どうにか付いたようです。

## 河川敷での作業



草刈り後の一服



耕起作業

今年も15ヘクタールのコスモス園作りへ向けて作業が始まりました。7月26日(土)早朝6時からコスモス園予定地の田んぼの草刈り作業をしました。竹馬会をはじめ三光全域から150人が参加しました。営農組合は8月3日(日)の夕方、トラクター55台で耕起作業を行いました。

## コスモス園作りの始まり

## 雨に打たれた盆踊り

8月14日(木)は佐知地区の盆踊りが行われました。早朝6時から櫓を組み、準備をしました。夕方に夕立もありましたが、直ぐに上がり予定通り開催されました。ところが、前半の踊りが終わり、カキ氷のサービスの休憩に入ったところで突然、大粒の雨が降りはじめ、踊りは中止、福引きを初めて活性化センターの中で行いました。明るくて、みんなの顔が見えて結果的に良かったようです。



中止の噂のあった、サンサンカーニバルが例年通り8月2日(土)に開催されました。竹馬会も例年通りの出店でしたが、イベントが18時からだったためか売り上げは昨年より少なかったようです。なお、先日、実行委員会の反省会が行われ、来年も実施するとしたものの、商工会による開催は無理とのこと、実施団体が今後の課題となりそうです。

## サンサンカーニバル

## 8月3日は大忙し!

サンサンカーニバルの翌日、8月3日(日)は大忙しの日でした。まず、早朝6時から恒例のお墓の掃除。軽トラックで5台程の草を搬出しました。



一旦帰宅、朝食を済ませ7時30分に再び集合。サンサンカーニバルの後片付けをしました。テント、テーブル、イスなどを撤去の後、会場周辺のゴミ拾いをしました。かき氷のカップ、ジュースの空き缶など、ジャスコの駐車場から道路の植え込みの中など、いたる所に散乱していました。



さらその後、佐知庵の片付けと佐知庵前の側溝の土をさらえ、軽トラックで運び出しました。



最後は、10時から活性化センターで国体の民泊家庭用のプランターの花植え作業をしました。各組の方も出て、民泊家庭用(10戸)に50個のプランターを準備しました。



## 今後の予定

### 8月31日(日) めじろんクリーン up 大作戦

※おおいの国体中津市実行委員会と中津商工会議所青年部とまちづくり協議会の主催により、中津市全域で国体前の「めじろんクリーンアップ大作戦」が行われます。佐知地区の実施要領は字からの回覧等で確認ください。終了後、河川敷の草刈りも行いたいと思います。集合時間、集合場所等は竹馬会情報メールでお知らせします。

9月にはコスモス園の草刈りも行われると思います。また、いよいよ国体も近くなりました。民泊の受入れ準備もあります。決まり次第メールでお知らせします。

### 新入会員紹介 松本靖司さん

7月20日(日)にサンサンカーニバルや国体などの打ち合せのバーベキュー会に出席した、松本靖司さんが竹馬会に入会しました。よろしくお祈りします。

